



Este domingo 30 de octubre el representante de la federación Braulio Ramírez dio una pequeña simultanea a los infantiles del club de ajedrez los guaricamos jugando con parte de los niños del club donde dio una hermosa exhibición de simultanea en la cual jugó con una parte de todos los infantiles del club donde el joven de 14 años Carlos Vázquez consiguió hacer tablas en una hermosa partida. Braulio Ramírez (Simultaneísta) expresó que los niños del club de ajedrez los Guaricamos están tomando un buen nivel de juego, también el presidente del club Marcos Mateo dijo que se está trabajando y preparando a los niños del club para que tengan un buen rendimiento ya que la representación de Santo Domingo estará

a cargo de los infantes del club en el campeonato nacional de ajedrez infantil y juvenil que se comenzará a celebrar desde el 12 de noviembre, también exhorta a que a todos los demás clubes realicen actividades y que involucren a los niño ya que el futuro del ajedrez esta en los niños y que hagan actividades para fomentar el ajedrez en república dominicana. Luego de terminar la simultánea, como siempre el club de ajedrez los Guaricamos, los niños gritaban a coro nuestro hermoso lema jugamos ajedrez por una mente sana.